

La mise en balles devient inévitable pour les poubelles de la CCIRB



J.-F.P.

« Le retour à la normale est prévu pour le début de semaine prochaine » assure Lionel Mortini, le président de la communauté de communes de Lisula-Balagna. Pour éviter un scénario « à la saint'Antoine », en référence au stockage des balles à Ajaccio, l'interco' de l'Île-Rousse a jusqu'à présent choisi de stocker ses ordures ménagères dans des bennes. En janvier, alors que la crise dure déjà depuis novembre, une « fenêtre de tir à Vighjanellu » a permis d'enfourer la totalité du contenu des bennes. Depuis une semaine environ, ces dernières débordent à nouveau dans toutes les communes de l'interco'. La crise régionale des déchets s'éternise et la mise en balle semble désormais inévitable pour la CCIRB. « Nous avons proposé un terrain de stockage des balles sur la commune de Belgodère mais il n'a pas (encore) été accepté par le Syvadec, explique le président Mortini. Nous cherchons une solution technique mais nos camions ont déjà commencé à enlever les ordures qui n'étaient plus ramassées depuis une semaine. Les gens n'ont pas fait l'effort de garder leurs ordures ménagères chez eux, pour quelques jours. » Petite note d'espoir tout de même, les tonnages de bio déchets et d'emballages auraient doublé entre février 2019 et février 2020, toujours selon le président de l'interco'.

JEAN-FRANÇOIS PACELLI